

Pressemitteilung

Steininterpretation „Skanden“ von steuler design

Moderne Architektur mit nordischem Habitus

Die Feinsteinzeug-Kollektion „Skanden“ ist inspiriert vom besonderen Charakter skandinavischer Länder. Die raue Schönheit und Schlichtheit der Natur spiegelt sich wider in der Oberflächenstruktur, die feinste mineralische Elemente, subtile Aderungen und natürliche Körnungen in sich vereint.

Die fünf Formate 30x60 cm, 60x60 cm, 60x120 cm und das großzügige Format 120x120 cm bieten vielfältige Gestaltungsmöglichkeiten. Dank der geringen Stärke von nur 6 mm und den rektifizierten Kanten ist eine makellose und präzise Verlegung möglich, die die moderne Architektur betont. Die Oberflächen Ceragrip und Lappata erweitern die Designoptionen zusätzlich: Ceragrip überzeugt durch ihre hohe Trittsicherheit in R10B, ideal für das Bad oder Duschbereiche oder rund um die Kücheninsel. Lappata hingegen besticht durch einen raffinierten Matt-Glanz-Effekt mit Tiefenwirkung, der durch die Technik des Anpolierens entsteht und sie zu einem stilvollen Element für exklusive Innenräume macht.

Vier Farben, die beiden kühlen Töne Carbon und Pearl Grey sowie die beiden warmen Nuancen Fawn und Sand, ermöglichen eine innenarchitektonisch perfekte Abstimmung auf unterschiedlichste Raum- und Wohnkonzepte.

Mit den Wanddekoren *Mystik* und *Fragments* im Format 60x120 und Lappata Oberfläche holt sich der Individualist einen Hauch von nordischer Mystik und Magie in den Raum. *Mystik* zeigt von Wasser und Zeit geformte Welten, in denen Ruhe und Erdung zu finden ist und *Fragments* spiegelt die Verschmelzung vieler einzelner Fragmente, die allerorts zu sehen sind. Beide Dekore entfalten einen Gestaltungseffekt mit ungeheurer Tiefe, die jedem Blick neue Perspektiven schenkt.

Als funktionaler wie ökologischer Zusatznutzen verfügt die Serie Skanden über die **Protect®-Oberflächenveredelung** – ein einzigartiges antibakterielles Schutzschild, das bis zu 99,9% aller Bakterien von der Oberfläche beseitigt.

Der Wirkmechanismus basiert auf Silberionen, die bereits während der Herstellung dauerhaft in die Fliesenoberfläche eingebrannt werden. Mit ihrer Hilfe sorgt **Protect®** für eine zuverlässige antibakterielle Wirkung – rund um die Uhr, Tag und Nacht sowie über die gesamte Lebensdauer unserer Fliesen.

Weitere Informationen zum Wirkmechanismus der **Protect®-Technologie** finden sich unter www.panaria.de/technologien/protect

Für den Außenbereich bietet „Skanden“ 2 cm starkes Feinsteinzeug in den Formaten 60x120 cm und dem neuen, stylischen Format 90x90 cm ab. Die Farben Carbon, Cliff und Fawn bieten robuste Optionen, die eine nahtlose Verbindung zwischen Innen- und Außenbereich

schaffen und dazu beitragen, die Weite und Ruhe der nordischen Landschaft erlebbar zu machen.

„Skanden“ setzt auf eine gelungene Symbiose aus Design und technischer Präzision. Jede Fliese erzählt ihre eigene Geschichte und bringt ein Stück der faszinierenden nordischen Natur in den Raum.

„Skanden“ ist ein visuelles Erlebnis und garantiert zeitlos schönes Wohnen.

Short text:

„Skanden“ fängt den einzigartigen Charakter der skandinavischen Länder ein, indem es die raue Schönheit der Natur mit minimalistischer Klarheit verbindet. Die Oberfläche vereint feinste mineralische Elemente und natürliche Körnungen, während die Formate von 30x60 cm bis 120x120 cm sowie die Oberflächen Ceragrip und Lappata kreative Gestaltungsmöglichkeiten bieten. Mit nur 6 mm Stärke und rektifizierten Kanten ermöglicht die Kollektion eine makellose Verlegung, die die moderne Architektur perfekt betont. Die Wanddekore *Mystik* und *Fragments* bringen nordische Magie in den Raum, während das 2 cm starke Feinsteinzeug im Format 60x120 cm und dem neuen, stylischen Format 90x90 cm gekonnt die Brücke von drinnen nach draußen schlägt und die Weite der nordischen Landschaft erlebbar macht. Als ebenso komfortablen wie ökologischen Zusatznutzen bietet die Serie mit der Protect®-Oberfläche eine zuverlässige und dauerhafte antibakterielle Wirkung auf Basis der patentierten Silberionen-Technologie.

Pressemitteilung

Steininterpretation „Skanden“ von steuler design

English

Modern architecture with a Nordic flavour

„Skanden“ is a porcelain stoneware series with the special character of Scandinavian countries. The raw beauty of nature and simplicity are reflected in the surface structure, which combines the finest mineral elements, subtle veining and natural grains.

The formats 30x60 cm, 60x60 cm, 60x120 cm and the generous 120x120 cm format offer a wide range of design options. Thanks to the low thickness of just 6 mm and the rectified edges, flawless and precise laying is possible, emphasising modern architecture. The Ceragrip and Lappata surfaces further expand the design options: Ceragrip impresses with its high slip resistance in R10B, ideal for areas such as bathrooms or around the kitchen island. Lappata, on the other hand, impresses with its sophisticated matt-gloss effect with depth effect, which is created by the polishing technique and makes it a stylish element for exclusive interiors.

Colours ranging from cool tones such as Carbon and Pearl Grey to warm nuances such as Fawn and Sand allow perfect coordination with a wide variety of room and living concepts.

With the *Mystik* and *Fragments* wall decors in the 60x120 format and Lappata surface, the individualist can bring a touch of Nordic mysticism and magic into the room. Mysticism shows worlds shaped by water and time, in which calm and grounding can be found in the constant flow of clear waters, and Fragments is the fusion of many individual fragments that can be seen everywhere. The result is a total work of art with immense depth that directs every glance into new perspectives.

As an additional functional and ecological benefit, the „Skanden“ range features the **Protect® surface finish** – a unique antibacterial protective shield that eliminates up to 99.9% of all bacteria from the surface.

The mechanism of action is based on silver ions, which are permanently baked into the tile surface during production. With their help, **Protect®** ensures a reliable antibacterial effect - around the clock, day and night and for the entire service life of our tiles.

Further information on the mechanism of action of **Protect® technology** can be found at www.panaria.de/technologien/protect

For outdoor areas, „Skanden” rounds off the range with 2 cm thick porcelain stoneware in the formats 60x120 cm and the new, stylish 90x90 cm format. The colours Carbon, Cliff and Fawn offer robust options that create a seamless connection between indoor and outdoor areas and help to bring the vastness and tranquillity of the Nordic landscape to life.

„Skanden” focuses on a successful symbiosis of design and technical precision. Each tile tells its own story and brings a piece of the fascinating Nordic nature into the room. „Skanden” is an experience and timelessly beautiful.

Short text:

„Skanden” captures the unique character of the Scandinavian countries by combining the raw beauty of nature with minimalist clarity. The surface combines the finest mineral elements and natural grains, while the formats from 30x60 to 120x120 cm and the Ceragrip and Lappata surfaces offer creative design options. With a thickness of just 6 mm and rectified edges, the collection enables flawless installation that perfectly emphasises modern architecture. The *Mystik* and *Fragments* wall decors bring Nordic magic into the room, while the 2 cm thick porcelain stoneware in the 60x120 cm format and the new, stylish 90x90 cm format skilfully bridge the gap between indoors and outdoors and bring the vastness of the Nordic landscape to life. As an additional benefit that is as convenient as it is ecological, the series with the Protect® surface offers a reliable and long-lasting antibacterial effect based on patented silver ion technology.